
広報広聴常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  令和元年８月７日（木）  

１４時００分開会  １４時５８分閉会  

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室  

 

３ 出席議員  委員長：佐藤幸一 副委員長：深沼達生  

        委 員：川上 均、山下清美、中河つる子、中島里司  

        議 長：加来良明  

 

４ 事務局   局長：山本  司、次長：宇都宮学、係長：鴇田瑞恵  

 

５ 説明員   なし  

 

６ 議  件  

 

（１）議会だより第１５８号の発行について 

（２）道内行政視察について 

 ・１０月２（水）～３日（木）遠軽町議会・鷹栖町議会への質問項目を協議 

（３）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １４：００ 閉会 １０：５８】 令和元年８月７日 

 

 

（１）議会だより第 158号の発行について 
 

委員長（佐藤幸一）： 広報広聴常任委員会を開催する。 

議会だより第158号について事務局より説明願う。 

事務局：（配付の議会だよりしみず第158号案に基づき説明） 

委員長：一読のため休憩する 

 

【休憩 １４：０８】 

【再開 １４：２２】 

 

委員長：再開する。前回の委員会における委員の皆さんからの意見により事務局の手直し等あり、事務局か

ら説明があったが、何か意見はあるか。 

山下委員：６ページ、５月臨時会で決定した事項で、抗体検査・予防接種は無料で実施されることになった

ので、表題の中で「無料で実施」と変えてはどうか。 

鴇田係長：委託料は病院に支払うものであるので、「風しん抗体検査・予防接種を無料で実施」としてはい

かがか。 

委員長：事務局が言った文言でよいか。 

（よいとの声あり） 

委員長：他に何かあるか。 

山本局長：２ページの意見書のレイアウトの関係で、目立つように枠でかこってはどうかと前回の委員会で

話をしたが、見た感じ窮屈なので網掛けに変更したほうが見やすいかと思うがどうか。 

委員長：皆さんはどうか。よろしいか。 

（よいとの声あり） 

委員長：他にないか。 

 （なしの声あり） 

委員長：ないようですので、これで進めたいと思う。以上で議会だより第158号の件は終了する。 

 

（２）道内行政視察について 

 

委員長： 道内行政視察について何点か申したい点があるので、事務局より説明願う。 

山本局長：行政視察について、次第に書いてあるとおり、事務局で日程を決めさせていただいた。10月２日・

３日の１泊２日で広報の行政視察を行う。視察先については、調整の結果、遠軽町議会・鷹栖町議

会にご承諾をいただいた。量調の議会だよりについては資料として配布している。視察研修先への

質問事項等、協議いただきたいと思う。 

委員長：只今事務局から説明があった。遠軽町議会・鷹栖町議会への質問項目を皆さんから意見をいただき

たい。 

山本局長：昨年、広報広聴常任委員会で栗山町議会・仁木町議会に研修された時の、質問事項の写しを皆さ

んに配付している。昨年の例を元に質問項目等を検討してほしい。 

委員長：一読のため休憩する。 

 

【休憩 １４：３２】 

【再開 １４：４８】 

 

委員長：再開する。 

何か意見はあるか。 

川上委員：前回の栗山町議会・仁木町議会へ質問した内容でよいかと思う。実際に聞き取りのなかで、臨機

応変に対応したい。この内容でいいと思う。 

委員長：内容についてはこのままでよいとのことですが、この方向で進めてよいか。 



 （よいとの声あり） 

委員長：この内容に沿って進めていく。視察先に行った際は、話合いの中で皆さんのご意見もらうと進めた

いと思う。 

鴇田係長：前回の栗山町議会・仁木町議会への質問をベースにとの話であるが、各自で質問したいことを考

えてほしい。 

委員長：皆さんお願いする。 

中島委員：日程調整など現在で分かる範囲で知りたい。 

山本局長：10 月２日（水）午前８時頃に役場を出発し、次長、係長が同行する。遠軽町議会への視察は 13

時半～15時までとなっている。３日（木）、鷹栖町議会へ視察は 10時～11 時半を予定している。

清水町役場へは夕方着の予定となっている。 

委員長：ほかに何かあるか。 

委員長：ないようなのでその他にいく。 

 

（３）その他 

 

委員長：8月20日（火）の議会広報研修会について事務局より説明願う。 

鴇田係長：（８月20日札幌で開催の議会広報研修会の集合時間・場所等について説明） 

委員長：次に、次回の広報広聴常任委員会について決めていきたい。事務局より説明があればお願いしたい。 

鴇田係長：次回の号である議会だより第159号の発行について、９月定例会最終日に広報広聴常任委員会を

開催したいので予定をお願いする。 

委員長：事務局から説明があったとおり、次号の議会だよりに関して、９月定例会最終日に開催するので、

よろしくお願いする。以上で、広報広聴常任委員会を終了する。 


